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Hundisburg 

 

 

Niederschrift  

über die Tagung des Ortschaftsrates Hundisburg der Stadt Haldensleben am 25.03.2015, von 19:30 Uhr bis 

21:00 Uhr 

 

 

Ort: in der Gaststätte "Räuberhöhle" in Hundisburg  

_________________________________________________________ 
 

Anwesend: 

 Ortsbürgermeister 

 Herr Nico Schmidt 

 Mitglieder 

 Herr Hagen Bergmann 

 Herr Axel Braumann 

 Herr Michael Hellwig 

 Herr Thomas Herrmann 

 Frau Elke Neubauer 

 Herr Michael Pekok 

 Herr Thomas Seelmann 

 von der Verwaltung 

 Frau Marlies Berger 

 Herr Ralf Krupp-Aachen 

 

 Gäste 

 Herr Fritz Seidel 

 

Abwesend: 

 Mitglieder 

 Herr Andre Franz 

 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit    

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung    

3.  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 03.03.2015    

4.  Einwohnerfragestunde    

5.  Antrag des SV Eintracht Hundisburg e.V. -Abteilung Fußball- auf finanzielle Unterstützung eines sportli-

chen Events am 01. Mai 2015    

6.  Aufstellungsort der Bank an der Ruine Nordhusen    

7.  Mitteilungen    

8.  Anfragen und Anregungen    

 

II. Nicht öffentlicher Teil 

 

9.  Evtl. Einwendungen gegen den nicht öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 03.03.2015    

10.  Mitteilungen    

11.  Anfragen und Anregungen    
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I. Öffentlicher Teil 

  

zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit   

Herr Schmidt eröffnet die Sitzung, stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung sowie die Beschlussfähigkeit 

fest. 

 

zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

Änderungsanträge zur Tagesordnung liegen nicht vor, somit wird die Tagesordnung festgestellt. 

 

zu TOP  3  Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung vom 

03.03.2015   

Zu TOP 4: 

Korrektur 

Da mehrere Anfragen zur Sicherungspflicht auftreten, gibt Herr Otto zur Kenntnis, dass für die Sicherung von 

Grundstücken die Bauaufsichtsbehörde des Landkreises verantwortlich ist.  Für die Sicherung von Stra-

ßen/Wegen als  Straßenbaulastträger die Gemeinde/Stadt. 

 

Zu TOP 14: 

Korrektur 

Herr Herrmann bemängelt, dass eine private Nutzung von Endgeräten generell verboten ist, aber gleichzeitig 

verlangt wird, nur über das private Heimnetz online zu gehen. Dazu wäre es interessant, wie der Datenschutzbe-

auftragte darüber denkt? Deshalb macht er den Vorschlag, mindestens die Versammlungsräume mit einem Hot-

spot auszustatten. In der Gemeinde „Hohe Börde“ hat jeder Mandatsträger zusätzlich einen Stick für das LTE-

Netz erhalten und kann somit immer und überall online gehen. Herr Franz erklärt, dass der Empfang des LTE-

Netzes in Hundisburg nicht überall optimal ist.  

 

Mit den Änderungen einstimmig angenommen! 

 Abstimmungsergebnis: 

 

Ja: 8 

Nein: 0 

Enthaltung: 0 
 

 

zu TOP  4  Einwohnerfragestunde   

Herr Fritz Seidel, Hauptstraße 29, 39343 Hundisburg, 

 

bemängelt die Absperrung am Fischerufer zur Gebäudesicherung, doch der Eigentümer scheint nicht reagieren 

zu wollen. Es kann nicht sein, dass jetzt die Straße auf unbestimmte Zeit gesperrt bleibt, dennoch aber Fußgän-

ger (z.B. am heutigen Tage eine 1. oder 2. Klasse) dort entlang gehen können. Er warte noch 14 Tage ab und 

würde dann, wenn nichts passiert, weitere Schritte unternehmen. Herr Schmidt teilt Herrn Seidel mit, dass der 

Landkreis bereits gehandelt und eine Notsicherung vorgenommen hat und der Eigentümer schriftlich zum Han-

deln aufgefordert wurde. Es sind gewisse Fristen einzuhalten, bis wann der Eigentümer reagieren muss und erst 

dann können weitere Maßnahmen erfolgen, so Herr Schmidt. 

Weiterhin merkt Herr Seidel an, dass es für Rentner schwierig sei, die Treppe am Schulmuseum ohne Geländer 

herauf zu kommen. Es seien momentan nur Griffe an der Wand befestigt. 

 

zu TOP  5  Antrag des SV Eintracht Hundisburg e.V. -Abteilung Fußball- auf finanzielle Unter-

stützung eines sportlichen Events am 01. Mai 2015   

Herr Huth soll aufgefordert werden, seinen Antrag zu konkretisieren, daher wird die Beschlussfassung auf die 

nächste Sitzung verschoben.  

 

Einstimmig beschlossen. 

 Abstimmungsergebnis: 

 

Ja: 8 

Nein: 0 

Enthaltung: 0 
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zu TOP  6  Aufstellungsort der Bank an der Ruine Nordhusen   

Der Ortschaftsrat legt fest, die Bank, welche rustikal gehalten werden soll, an der Ruine Nordhusen rechts 

unter der Akazie aufzustellen. Details (Schilder, Abfallkorb etc.) wird Herr Schmidt mit Herrn Gaudlitz bespre-

chen. 

 

Einstimmig beschlossen. 

 

 Abstimmungsergebnis: 

 

Ja: 8 

Nein: 0 

Enthaltung: 0 
 

 

zu TOP  7  Mitteilungen   

- Herr Schmidt gibt bekannt, dass die Reparatur der Bushaltestelle nicht wie geplant in der 12. KW erfolgt ist; 

es soll sich noch ca. 2 bis 3 Wochen hinziehen. Als Notabdeckung könne hier eine passgenaue Plane (Kos-

tenbeitrag ca. 400,00 Euro) angebracht werden. 

 

20:00 Uhr – Herr Bauamtsleiter Krupp-Aachener scheint zur Sitzung. 

 

Es erfolgt eine Abstimmung, wenn bis zum 02.04.2015 keine Reparatur erfolgt, so wird eine passgenaue 

Plane als Notabdeckung der Haltestelle angebracht: 

Abstimmungsergebnis: 7 x Ja 1 x Enthaltung 

 

- Einsichtnahme in den gesamten Schriftverkehr zwischen Stadt – Landkreis Börde und dem Eigentümer des 

Schafstalls;  

Hierzu wird beschlossen, dass der Ortsbürgermeister Einsicht nehmen soll. 

Abstimmungsergebnis: 8 x Ja 

 

- Herr Krupp-Aachen informiert über das Schreiben des Landkreises zur Freigabe der KAP-Straße für den 

öffentlichen Verkehr. Hier müssen nunmehr die Poller, Feldsteine und Beschilderung entfernt bzw. geändert 

werden.   

Radweg soll weiterhin geschützt werden, dazu sei eine Teileinziehung geplant, welche der Stadtrat be-

schließen muss. 

 

- Herr Herrmann wartet bereits seit ca. 10/2014 auf eine Antwort bezüglich seiner Einwendungen zum Stra-

ßenkataster. Herr Krupp-Aachen wird es hinterfragen und sichert Herrn Hermann eine baldige Antwort zu. 

 

- Frau Berger informiert den Ortschaftsrat,  

- dass ein entsprechender Ablaufplan zur 875-Jahrfeier rechtzeitig im Rathaus vorliegen sollte, 

- dass der Antrag auf finanzielle Unterstützung im Amt 50/ Frau Scherff noch eingereicht werden muss und  

- der Ortschaftrat keine eigene Bankgeschäfte (Rechtsgeschäfte) ausführen darf. 

 

- Herr Schmidt teilt zur Steinbruchstraße noch mit, dass der obere Bereich nochmals vom Tiefbauamt kontrol-

liert werden soll, um dann evtl. Gewährleistungsarbeiten in Anspruch nehmen zu können, die geplanten Ber-

liner Kissen in nächster Zeit aufgestellt werden und das Schild entsprechend geändert wird.  

 

- Herr Herrmann informiert alle Anwesenden, dass nach der heutigen Sitzung des Wahlausschusses 8 Bür-

germeisterkandidaten zur Wahl zugelassen wurden.  

 

 

zu TOP  8  Anfragen und Anregungen   

Für die Behelfsbrücke über die Garbe, gäbe es zum einen die Option, die Brücke, die bei der Ruine Nordhusen 

über die Beber geht, umzusetzen. Hierbei muss abgeklärt werden, inwieweit diese Brücke noch genutzt wird. 

Zum anderen teilt Herr Hellwig mit, dass seine Firma passende Träger und große Steinplatten vorrätig habe. 

Hierzu würde er der Stadt ein Angebot unterbreiten. Fakt ist, so Herr Krupp-Aachen, die Behelfsbrücke müsse 

den technischen Ansprüchen, das Geländer und die Tragfähigkeit betreffend, gerecht werden.  
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Herrn Herrmann fragt an,  

a) ob das überarbeitete Brandschutzkonzept dem Ortschaftsrat vorgestellt werden soll, wenn das der Fall sei, 

dass man die Kameraden der FF Hundisburg mit zur Sitzung einlädt. 

b) ob die Ergebnisse der Grabenschau Gewässer II. Ordnung dem Ortschaftsrat mitgeteilt werden. 

c) ob der Freischnitt an der Laterne erfolgt sei. 

 

Herr Herrmann verweist erneut auf die Einstellung von fehlerhaften Niederschriften der OR-Sitzungen im Inter-

net. Da trotz Sperrung der Inhalt der Niederschriften ersichtlich ist, dringt er auf die endgültige Löschung dersel-

ben – hier müsse eine Mitteilung im Internet erfolgen, wie es ihm wohl zugesichert worden sei. 

 

Herr Schmidt schließt um 20:45 Uhr den öffentlichen Teil der Sitzung. 

 

 

 

 

 

 

 

Nico Schmidt 

Ortsbürgermeister 

 

 

 

 

 

Marlies Berger 

Protokollführer 
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